

Les contrôles surprises, pour ou contre ?

Sortez une feuille et un stylo ! Super, tu connais ton cours par cœur... ou, au secours, tu détestes ça !

Les interros surprises servent à voir si l'on a écouté en classe ou pas. Et ça évalue notre niveau. Les profs ont bien le droit de vérifier si nous avons bien appris nos cours.

Eléa

Souvent les profs nous font des évaluations surprises quand ils sont énervés ou de mauvaise humeur. On n'a même pas le temps de réviser ! Je trouve que c'est méchant de la part du prof.

Madelon

Les professeurs peuvent ainsi évaluer les capacités des élèves, sans qu'ils aient révisé ou préparé des antisèches. Ils ont bien raison de le faire.

Bibi

d'après Okapi, le 15 mars 2017